

## 大阪市廃止＝「都」構想

### 住民投票の焦点

(3)

大阪市廃止＝「都」構想は破綻があらわです。

大阪市を廃止し、特別区をつくるコストは、1300億円（15年分）もかかります。

#### 施設を大幅削減

しかも、設計図には、プ

特別区になれば、前回みた  
ように市民サービスの切り  
捨て、後退は必至です。

大阪市廃止＝「都」構想は破綻があらわです。  
大阪市を廃止し、特別区をつくるコストは、1300億円（15年分）もかかります。

大阪市廃止＝「都」構想は破綻があらわです。  
大阪市を廃止し、特別区をつくるコストは、1300億円（15年分）もかかります。

# 矛盾と破綻あらわ

#### ■財政試算に大幅削減が盛り込まれている施設

市民プール	24カ所⇒9カ所
スポーツセンター	24カ所⇒18カ所
老人福祉センター	26カ所⇒18カ所
子育て支援活動	24カ所⇒18カ所

ない」ということを明確に約束」（『大阪から日本は変わること』などといいます、「協定書」にあるのは「維持するよう努める」だけです。「向上」どころか、「維持」の保証もありません。コストを抑制するとして、特別区の庁舎はつくら

う異常なものです。災害時に対応できなくなるなどの批判が相次ぎましたが、見直しはしません。大阪市と24区役所に設置

することができる災害対策本部は、4特別区に設置されただけです。大阪市の災害対策本部には消防局や水道局が入っていますが、消防も水道も府の事務になるため、府知事のコントロール下におかれます。

介護も保育所も全国一高い介護保険料の

想は「百害あって一利なし」の姿が鮮明です。（つづく）

ないとしたため、新たにで

阪市のままなら一般会計からの繰り入れや、介護予防事業の充実などで値下げは可能です。ところが、大阪

市廃止＝「都」構想では、四つの特別区でつくる一部事務組合での事務になるため、特別区だけで値下げすることはできなくなります。

今は、大阪市内の保育所

にはどの区にあっても入所できます。四つの特別区になると、待機児が多数いるなかでは、特別区間で調整制度をつくったとしても区を超えての入所は困難になります。